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会 議 目 的  2022 年度幹事会  

会 議 場 所  Zoom リモート  

会 議 日 時  2022 年 5 月 21 日（土） 15:00～16:00 

リ モ ー ト

出 席 者 

岡崎、小西、小島、佐々木、坂巻、斎藤、芳賀、伊藤（現役主将）、河本（順不同、

敬称略） 

配 布 資 料  なし 

今日の幹事会は中国に赴任された斉藤さんがリモートでの参加でした。インターネットでの通信

状況は全く問題ありませんでした。  

 

１．2022 年度の予算案  

 今日の議題３（総会）に関連するが、7 月総会はリモートで行うことにしたので、総会費用

を計上しない案で決定。主な費用は現役への活動費用と秋のイベント準備費用。一般からの寄

付金は 10 万円を予定する。 

 

２．2022 年度の活動計画 

 7 月の総会はリモートで決定。例年秋に実施していた講演会とドライブツアーについてはコ

ロナ感染の状況を見ながら次回 7 月 2 日の幹事会で決めることにする。  

 

３．7 月の総会・懇親会の実施について。  

 大学は 4 月から対面授業ができるようになったが、校内で大人数での会食は禁止されている

ので、校内のレストランでの総会・懇親会は出来ないことが分かった。総会は昨年と同様にリ

モートで行うこととする。（7 月 16 日）懇親会については現役学生とのつながりが薄くなって

きているので、秋に校内か駅前で出来るか、7 月まで様子を見ることにする。  

 

４．ているらんぷ 18 号（8 月発行予定）について 

 内容は、・総会の内容 ・会員からの寄稿 ・部車の写真 ・同期会情報 ・歴代部車の第一

次まとめ 等とする。 

 原稿は 7 月末を目途に集め、8 月から編集、仕上げとする。8 月末に完成。  

 

５．歴代部車のまとめ。 

1960 年代、70 年代の情報は集まりつつある。1990 年代末頃にあったカローラ II や C 白い

CIVIC が共同所有の部車としての最後の様で、その後は個人車での活動に変わって行った。80

年代、90 年代の情報はまだ集まっていない。  

 

６．現役の活動状況  

 4 月の新一年生 3 人が入部した。学内は対面授業が復活し、ガレージ活動の自由度も増えて

きた。6 月 26 日は軽耐久レースがあり、そのための車の整備を進めている。  

 7 月府大戦（阪公戦？）は大阪で実施予定で準備が進んでいる。      以上 

 

今後の幹事会予定日 7 月 2 日、10 月 1 日。 総会予定日 7 月 16 日 

 

 


